

4年ぶりにひまわり祭を 開催しました



10月28日土曜日。コロナ感染予防のために施設内でのみ行われていた「ひまわり祭」を4年ぶりに入所者様・ご家族様・地域の方・ステージ出演者様・ボランティアの学生さんをお招きして開催いたしました。イベントステージでは、施設長の本廣先生にご挨拶をいただき、早良中学校吹奏学部の皆さんの演奏がありました。高齢者の方が楽しんでくださる楽曲選び、フーテンの寅さんの仮装で歌っていただきました。続いてENTORANCE10 2さんによるよさこいの演舞。力強くカッコいい演舞に圧倒されました。



若い寅さんが歌ってくれました



カッコいい演舞に夢中です





ステージを盛り上げてくれた司会のバカ殿とウォーリー。職員も皆さんに楽しんでいただくために一生懸命がんばりました。ステージのフィナーレはお楽しみ抽選会。1等の空気清浄機 2等の任天堂Switchから6等までの賞品に加え、協力企業様から頂いた協賛品を賞品とさせていただき、参加いただいた皆さんにプレゼントしました。



こんにちは！僕の名前はひまりオンと言います。
ひまわりとライオンをイメージした元気な男の子です。絵が上手な職員さんが僕のイラストを考えてくれたよ。
これから、もひまわり苑のイメージキャラクターとして活躍するよ。応援してね。



何が当たるかな？

ゲームコーナーでは射的・スーパーボールすくい・くじ引きをしました。何度も並んで楽しんでくれた方もおられました。



出店ではカレー・焼きそば・唐揚げ・コロッケ・スイーツを楽しんでいただきました。とっても美味しかったですね。

大原学園・福岡リハビリテーション学院・福岡大学・福岡大学付属若葉高等学校のボランティアの学生さん達が一生懸命お手伝いしてくださいました。



4年ぶりの開催となりましたが、皆様のご協力により盛大にひまわり祭を開催することができました。お天気やコロナ感染の状況や久しぶりの祭り開催で実行委員も心配なことがたくさんありました。でもご来場いただいた皆様と入所者の笑顔に支えていただき無事ひまわり祭を終えることができました。また来年も楽しいお祭りが開催できるよう、ひまわり苑職員一同頑張ってまいります。